

Zürich, 24. Juni 2021  
**Medienmitteilung**

## Ordentliche Delegiertenversammlung der FDP Kanton Zürich

---

**An der ordentlichen digitalen Delegiertenversammlung der FDP Kanton Zürich vom 22. Juni wurden die statutarischen Geschäfte behandelt und u.a. der Jahresbericht des Parteivorstandes genehmigt. Im Anschluss wurden Sibylla Stoffel-Hahn und Sandro Lienhart aus dem Parteivorstand verabschiedet.**

Die statutarischen Geschäfte, der Jahresbericht des Parteivorstandes, die Mitgliederbeiträge der Ortsparteien und Sektionen sowie die Rechnung 2020 wurden von den Anwesenden genehmigt und der Vorstand entlastet. Der Jahresbericht 2020/2021 des Vorstandes der FDP Kanton Zürich stand schwerpunktmässig im Zeichen der Vorbereitungen auf die kommenden Wahlen 2022/2023 und den damit verbundenen strategischen Aufgaben. Dies hat auch Auswirkungen auf das Budget 2021, welches den Delegierten vorgestellt wurde. Wie der Bericht der Kantonsratsfraktion aufzeigt, konnten die Pandemie bedingten Umstände die Fraktion nicht davon abhalten, das Jahr zu prägen und den diversen Geschäften im Kantonsrat einen liberalen Stempel «aufzudrücken». Die scheidenden Mitglieder des Parteivorstandes der FDP Kanton Zürich Sibylla Stoffel-Hahn wie auch Sandro Lienhart wurden verabschiedet. Das grosse Engagement der scheidenden Mitglieder wurde vom Parteipräsidenten verdankt.

Hans-Jakob Boesch führt aus: «Ich hoffe sehr, dass dies unsere letzte digitale Delegiertenversammlung war und bin guter Dinge, dass wir uns am 31. August anlässlich der nächsten DV wieder persönlich begrüßen und vielleicht sogar auch zusammen anstossen können».

### Kontakte:

Hans-Jakob Boesch, Parteipräsident, 078 819 64 65  
Sina Rüdisüli, Geschäftsführerin, 076 371 51 20